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На протяжении всей истории человечества 

Богу не было безразлично, служит или не 

служит Ему человек. Он хотел употреблять 

мужей и жен для служения Себе. Бог искал, 

ищет и будет искать тех, кто способен 

работать в Его винограднике. Бог не избрал 

братьев Давида в царя не потому, что они были плохими, негодными, но избрал Давида 

потому что Богу нужно самое лучшее для служения Ему.   

Бог ищет людей, которые могли бы служить Ему не просто лишь бы как, но посвященно. 

Самое ценное, дорогое должно принадлежать только Ему. В наше время мало кто 

посвящает себя на служение. Дело Божье не должно страдать. Служение сегодня больше 

пугает людей, чем привлекает, потому что требует времени, посвящения. Мы должны 

помнить, что времени у нас не так уж и много, время, которое имеем сейчас, никогда не 

возвратится.  

Прочтем Исх.5:1 «После сего Моисей и Аарон пришли к фараону и сказали: так говорит 

Господь, Бог Израилев: отпусти народ Мой, чтоб он совершил Мне праздник в пустыне». 

Израиль 400 лет находился в рабстве, 5-6 поколений уже родились в Египте, они имели 

мышление рабов. В Египте делалось все для того, чтобы вытравить веру в Бога, убивалась 

культура, их заставляли отрекаться от Бога, подвергали унижениям. Израиль должен был 

забыть свое отечество. Что двигало Моисеем, что он бросил все и пошел к фараону, чтобы 

Израиль служил Господу и приносил жертвы? Моисея никто не вдохновлял особым 

образом, но наоборот его учили почитать Египет, фараона. Он мог бы до конца своих дней 

иметь достаток, жить в изобилии, будучи в царском доме. Но он решил, что должен 

сделать то, что должен. Дети Божии должны служить своему Богу. У нас Божье ДНК, 

внутри нас Божий зов, Моисей не мог поступить по-другому, в один момент то, что жило 

внутри него, дало о себе знать. Слава Богу за таких героев, как Моисей.  

Как сатана обманывает людей, чтобы люди не служили Богу? 

1. Сатана хочет, чтобы служение Богу было незначительным для верующего 

человека. Фараон сделал когда-то незначительным служение Богу. Исх.5:2 «Но фараон 

сказал: кто такой Господь, чтоб я послушался голоса Его [и] отпустил Израиля? я не 

знаю Господа и Израиля не отпущу».  

Сатана влияет на разум, говорит, что служение Богу незначительно, нужно заниматься 

чем-то другим. Это поведение человека, который полностью игнорирует служение Богу. 

Это тотальное вторжение в жизнь, сатана использует различные инструменты, чтобы 

человек перестал служить Богу. Когда мы начинаем служить Богу, приходит процветание 

в нацию. Никогда не соглашайтесь с тем, что служение Богу не нужно. Царство Божье 

расширяется через служение людям, это изменяет общество.  



2. Бог раздражается не только на грех, беззаконие, но когда человек может служить 

Ему, но не служит. Исх.5:3 «Они сказали: Бог Евреев призвал нас; отпусти нас в 

пустыню на три дня пути принести жертву Господу, Богу нашему, чтобы Он не поразил 

нас язвою, или мечом».  

Мы всегда можем отделить время и посвятить на конкретное служение Богу. Нация 

поднимется, когда люди начнут служить своему Богу. Используй то, что имеешь во славу 

Бога. Нельзя хоронить дарования, таланты. Мы должны служить. Придет время и Бог 

покажет разницу между служащими Ему и не служащими. Служите тем даром, который 

есть у вас.  

3. Как только ты начнешь чуть больше времени уделять Божьему служению, 

найдутся люди, которые будут «опускать» тебе руки.  

 Исх.5:4 «И сказал им царь Египетский: для чего вы, Моисей и Аарон, отвлекаете народ 

от дел его? ступайте на свою работу». 

Наше служение будет приносить пробуждение в нацию. «Зачем это тебе? Посвяти время 

работе, отдыху», - говорит он. Человек оживает, когда служит, когда отдает. Найдутся 

люди, которые будет удерживать тебя от служения, но Господь будет заботиться о твоих 

близких, родных, о любимых, когда ты будешь служить. 

4. Не уходите далеко. Когда дьявол видит, что нас не удержать от служения, то он 

говорит, чтобы мы не углублялись, не заходили далеко, не были посвященными.  

Исх.8:27-28 «мы пойдем в пустыню, на три дня пути, и принесем жертву Господу, Богу 

нашему, как скажет нам. И сказал фараон: я отпущу вас принести жертву Господу Богу 

вашему в пустыне, только не уходите далеко; помолитесь обо мне». 

В поверхностности нет ничего серьезного. Ничего доброго в этом нет. Если мы будем 

посвящены Богу, люди будут приходить ко спасению. Все, что меняло мир, было 

получено в глубоком богоискании, общении с Ним. Нет ничего в легкомысленности, 

непосвященности. Никогда не жалейте, что вы посвящаете время для Бога. Сегодня 

столько греха, разврата. Мы не должны быть легкомысленными. Если мы будем на 

глубине посвящения, наш дом познает Бога. Сегодня не то время, чтобы быть 

непосвященными, несерьезными, выживут сильные, они и будут влиять на общество. 

5. Когда сатана не может удержать нас, он пытается влиять на нас через детей. 

Исх.10:10 «[Фараон] сказал им: пусть будет так, Господь с вами! я готов отпустить 

вас: но зачем с детьми? видите, у вас худое намерение!»  

Если у вас есть дети, внуки, они должны приносить жертвы поклонения Богу в 

воскресный день. Самое страшное для родителей – видеть детей неверующими. Бог дал 

нам возможность влиять на них. Сатана хочет оставлять детей дома, но Бог хочет, чтобы 

мы служили Ему всем своим домом. Вера есть наследие для наших детей. Нельзя прожить 

жизнь просто так, нужно что-то оставить для последующего поколения, вера оставляется 

для последующего поколения.  


